



Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence MIV3008

Prix 298 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)



Découvrez cet appartement de 3 pièces de 58 m2 baigné de soleil au calme absolu. Composé d'un séjour avec balcon en aperçu mer, de deux chambres, d'une cuisine séparée, d'une salle d'eau et d'une toilette séparée. Facilement transformable en 4 pièces, ce havre de paix est situé au 2 eme et dernier étage sans ascenseur dans une petite copropriété bourgeoise proche du marché de Carnoles, de la mer et de la gare. Ideal pour une petite famille ou pour investissement. 5 Lots Bien soumis au régime de la copropriété Estimation de la consommation électrique annuelle : Bas : 1693€ Haute : 2291 € ...

Discover this sun-drenched 3-room 58 m2 apartment in absolute calm. Comprising a living room with balcony overlooking the sea, two bedrooms, separate kitchen, shower room and separate toilet. Easily convertible into a 4-room apartment, this haven of peace is located on the 2nd and top floor (no elevator) of a small middle-class condominium close to the Carnoles market, the sea and the train station. Ideal for a small family or for investment. 5 lots Property subject to co-ownership regime Estimated annual electricity consumption: Low: €1693 High: €2291 Energy display information for this property: ...

## MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





